



Taxi.eu: Die Nr. 1 der Taxi-Apps in Deutschland und Europa

35% aller Taxis in Deutschland fahren mit taxi.eu

Berlin/ Wien - 18.000 Taxis in Deutschland und 22.000 Taxis in weiteren sieben europäischen Ländern - mit diesen Zahlen liegt die Taxi-App von taxi.eu deutlich vor ihren Mitbewerbern. Von den insgesamt 50.000 Taxis in Deutschland fahren somit schon 35 % aller Taxis mit taxi.eu (<http://www.taxi.eu>).

"Andere Taxi-Apps werben oft mit der Zahl der teilnehmenden Fahrer", so Hermann Waldner. "Da kommen große Zahlen zustande, die aber nichts aussagen." Denn auf jedes Taxi kommen statistisch etwa 2,5 - 3 Fahrer. "Auch bei der Anzahl der Fahrer liegen wir mit 120.000 vorn", so Waldner weiter. "Diese Zahl hat aber kaum eine Bedeutung. Schließlich nützt einem Besteller der Taxifahrer nur dann, wenn dieser auch ein Taxi zur Verfügung hat."

Taxi.eu gibt es als kostenlose App für iPhone und Android, sowie als Web-App im Internet. Die Vorteile gegenüber der früher üblichen Bestellung per Telefon sind reichlich: Taxi.eu funktioniert an allen Standorten genau gleich. Sobald der Bestell-Button gedrückt ist, geht die Anfrage automatisch an den nächsten Taxifahrer. Ortskenntnisse des Bestellers sind nicht nötig, da das Smartphone per GPS die Abholadresse des Kunden an den Fahrer übermittelt. Zudem wird auf einer Karte angezeigt, wie sich das Taxi in Echtzeit dem Standort nähert.

Die Geschäftsführung der fms Systems GmbH, der Betreibergesellschaft von taxi.eu, geht von einem weiteren starken und dynamischen Wachstum aus. Bis zum Jahresende 2012 wird erwartet, dass europaweit bereits schon 60.000 Taxis über die Apps und das Taxiportal bestellt werden können. Laufend kommen neue Städte hinzu.

Pressekontakt

Taxi.eu

Herr Hermann Waldner
Persiusstr. 7
10245 Berlin

taxi.eu
registry@taxi-berlin.de

Firmenkontakt

Taxi.eu

Herr Hermann Waldner
Persiusstr. 7
10245 Berlin

taxi.eu
presse@taxi.eu

Taxi.eu arbeitet mit verschiedenen Taxizentralen in mehr als 60 europäischen Städten zusammen. Derzeit fahren 40.000 Taxis, mit 120.000 Taxifahrern in acht europäischen Ländern für taxi.eu. Das Taxiportal wurde von Hermann Waldner gegründet und wird seit Februar 2012 zusammen mit dem Wiener Softwareunternehmen fms/ Austrosoft weiter ausgebaut.

Apps kostenlos erhältlich unter:

Android: <http://android.taxi.eu>
iPhone: <http://iphone.taxi.eu>

Pressekontakt:
<http://www.taxi.eu>
Hermann Waldner
Tel.: 030/202021101
presse[at]taxi.eu

Anlage: Bild

